
 

令和元年第９回瑞浪市教育委員会定例会会議録 

                                  (要点筆記) 

日  時  令和元年８月２２日（木） １３時３０分開会 

場  所  瑞浪市役所 ４階 全員協議会室 

 

日程第１  前回会議録の承認 

日程第２  本日の会議録署名委員の指名 

日程第３  教育長諸般の報告 

日程第４  議 事 

 

出 席 者 

瑞浪市教育委員会 

教育長            平 林 道 博  

１ 番     可 児 恵 太 

２ 番             加 藤 博 之 

３ 番     山 田 幸 男 

４ 番       柴 田 洋 子 

 

説明のため出席した事務局職員 

   事務局長            南 波   昇 

   事務局次長兼          工 藤 仁 士 

学校教育課長           

教育総務課長          酒 井 浩 二 

社会教育課長        大 山 雅 喜 

      スポーツ文化課長     和 田 光 浩 

     

職務のため出席した事務局職員 

教育総務課総務係長       西 田 寿 恵 

      教育総務課総務係        安 藤 みちる 

 

 

 



 

教育長 １３時３０分、本日の委員会定例会の開会を宣言する。 

 

―市民憲章朗誦― 

 

 日程第１、前回会議録の承認を行います。 

令和元年第８回教育委員会定例会の会議録に、 

１番 可児恵太 委員 と 

２番 加藤博之 委員 に承認の署名をお願いします。 

 

―署名― 

 

教育長 日程第２、本日の会議録署名委員の指名を行う。 

本日の会議録署名委員は、教育長において、 

３番 山田幸男 委員 と 

４番 柴田洋子 委員 の２名を指名します。 

 

教育長 日程第３、「教育長諸般の報告」に移ります。 

 

教育長 ●７月３１日に東教推の夏季理事研修会において校長部会、教頭部会で

選ばれた校長、教頭が発表をしました。コミュニティスクールの良さと

課題、人事評価をどのように人材育成に活かすか等を研修しました。 

 ８月６日は、モラロジー主催の教育者研究会は道徳の教育について勉

強しました。 

 １９,２０日は、都市教育長夏季研修会は県下２１市の教育長が集まっ

て、ＩＣＴ教育をどう進めるのか、教員の働き方改革をどう進めるのか

等各市の教育課題について勉強しました。 

●各種大会に出場する選手たちの激励を行いました。 

 ８月５日は、東海中学校総合体育大会に出場するソフトテニスの３団

体、個人１６人の激励を行いました。北中、南中、瑞浪中、麗澤瑞浪中

すべてそろっていい激励会でした。 

 １１日は、市長と甲子園まで中京高校硬式野球部の激励に行きました。 

 １３日は、今年は、近畿ブロックで開催されます全国中学校総合体育

大会にテニスで２人が京都の宇治市へ、柔道で２人が兵庫県姫路市へ行

くということで激励をしました。 

●夏休みの様子として、小学生のプールが昨年は、一回しかできません

でしたが、今年度は、瑞浪小は１４回中１３回、土岐小は１４回中９回

開催できました。開催回数が増えた大きな要因は、午前に開催したこと

が大きいと考えています。 

 中学生の部活動も、教員の働き方改革や、子供たちに部活だけでなく

いろいろな活動に参加してほしいということで部活動の上限が設けてあ

ります。北中は８日、南中は５日、瑞浪中は去年１０日でしたが、５日

とし、活動時間も早朝の３時間と決めて活動しました。 

●小中学校は、学校閉庁日を今年は５日間設け、土日+学校閉庁日の５日

+土日の９日間の休みを作りました。概ね休むことができたと聞いていま

す。来年以降も連続した９日間の学校閉庁日を作ったらどうかと考えて

います。 



 

 

教育長 

 

日程第４、議事に移ります。 

「議第４６号 令和元年度瑞浪市教育費にかかる９月補正予算につい

て」を議題といたします。 

本議案について、事務局に説明を求めます。一括議題といたしますの

で順番にお願いします。 

 

各担当課長  【議案資料よりそれぞれの課長が説明】 

教育総務課長 → 学校教育課長 → 社会教育課長 → スポーツ文化課長 

 

教育長 ４課より説明がありましたが、質疑はありますか。 

 

山田委員 人事異動による補正ということですが、もう少し詳しく説明をお願い

します。 

 

教育総務課長 事務局事務経費では、学校統合推進室が廃止になり、係長職がなくな

ったことによるもので、１６名から１５名に変わりました。 

事務管理経費は、学校校務員の分の減額補正です。小学校は、１名減

になりました。正規職員を予定していましたが、臨時職員で対応するこ

とになったためです。 

事務管理経費の中学校は、３名予定したが、確保できず、２名で対応

することになったためです。 

 

社会教育課長 職員の異動による給与の差額になります。 

 

スポーツ文化課長 職員増による補正になります。 

 

教育総務課長 例年ですと、３月ぐらいに補正をしていましたが、監査委員の指摘が

あり、一般財源を有効活用できるよう減額補正をしました。 

 

教育長 

 

それでは、質疑を終結し、採決を行います。 

「議第４６号 令和元年度瑞浪市教育費にかかる９月補正予算につ

いて」は、原案のとおり承認することに異議ありませんか。 

 

各委員 異議なし 

 

教育長 異議なしと認めます。よって「議第４６号」は、原案のとおり決しま

した。 

 

 以上で本定例会に提出されたすべての議案の審議が終わり、本日の日

程が終了いたしました。 

これをもちまして、令和元年第９回瑞浪市教育委員会定例会を閉会し

ます。 

 

 

１３時５０分 終了 



 

 

上記会議録の正確なることを証するため、ここに署名する。 

 

 

教  育  長 
 
 
 

署 名 委 員   
 
 
 

署 名 委 員 
 
 
 

書    記 

 


